



## **SIGAMOS FIRMES EN NUESTRA ESPERANZA**

### **MENSAJE DE FIN DE AÑO A TODA LA FAMILIA DEL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA SALVADOREÑA (MIS)**

Al finalizar el año 2023 y al iniciar el 2024 es propicio que nos mantengamos firmes en nuestra esperanza, aun cuando parece que no hay señales para ello.

En estos tiempos que vivimos, de oscurantismo, y con una dictadura consolidándose, con la democracia y el país destruidos casi por completo, es fundamental abrirnos a la alegría y a la esperanza en la lucha.

Tenemos que recuperar los sueños para fortalecernos. Aunque todo suene y huela a oscuridad y mentira, el espíritu de lucha nos tiene que mantener en pie y unidos.

Luego que pase el estrés y el bullicio de la farsa electoral, el Movimiento Izquierda Salvadoreña (MIS) tendrá un papel fundamental en la construcción de ese nuevo sujeto político y social revolucionario. Tenemos que construirlo, desde las cenizas y los escombros de lo que quede del movimiento social y popular. Por ello no permitamos que se atrofie la esperanza.

Hoy nos toca vivir la pequeñez de una semilla, como un grano de mostaza, desde abajo, construyendo esa mística de lucha que necesitaremos.

El tiempo que viene es de mucha entrega. Hay que construir, junto a los más vulnerables y desheredados de El Salvador, (junto a quienes han sufrido tanta injusticia ocasionada por este régimen), un partido de movimientos con pensamiento de clase, verdaderamente revolucionario.

Todo pasa y al final solo quedan nuestras luchas.

VIVA EL MIS.

San Salvador, 22 de diciembre de 2023

**MOVIMIENTO DE IZQUIERDA SALVADOREÑA (MIS)**

**La irrupción de la ética en la política**

Facebook: <https://www.facebook.com/Movimiento-Izquierda-Salvadoreña>

Twitter: <https://twitter.com/Mizquierdasv>

Instagram: <https://www.instagram.com/movimientoizquierdasv/>

San Salvador, 1 calle poniente, # 902. Tel.: (503) 7540-1875